

# *Asamblea General de ONU: más de tres décadas de rechazo al bloqueo*



**Votación contra el  
bloqueo en la ONU**

A FAVOR



EN CONTRA



ABSTENCIONES



Foto ilustrada de Radio Habana Cuba

La Habana, 30 oct (RHC) La Asamblea General de la ONU votará hoy la propuesta de resolución presentada por Cuba contra el bloqueo impuesto por Estados Unidos, una política que dejó pérdidas estimadas en cinco mil 56,8 millones durante el último año.

Tras escuchar a decenas de representantes de Estados miembros alzar su voz por el cese del cerco, el foro tomará acción por trigésimo segunda ocasión sobre el proyecto que advierte además el impacto de la inclusión de la Isla en la lista de países que supuestamente patrocinan el terrorismo.

Tras más de tres décadas, el foro de 193 países mantiene una postura firme y casi unánime contra ese conjunto de medidas, cuyas pérdidas totales se estiman en 499 mil millones de dólares a lo largo de las más de seis décadas de aplicación.

“Hemos visto el resultado abrumador en la Asamblea General todos los años”, reconoció el lunes el portavoz del secretario general de la ONU (António Guterres), Stéphane Dujarric.

“Lamentablemente, no ha habido cambios en la situación y sigue habiendo un impacto negativo en el pueblo de Cuba”, apuntó en declaraciones a la prensa.

Para el diplomático boliviano Sacha Llorenti, la votación año tras año representa una hazaña en un mundo tan complejo y dividido: unir al mundo en contra del bloqueo criminal.

En ese escenario, agregó en un mensaje publicado en su cuenta en X, importa mucho ver quién está en la cortísima lista del oprobio y la vergüenza de votar en contra.

La más reciente consideración del proyecto de resolución, celebrada en noviembre de 2023, tuvo como resultado 187 votos a favor, dos votos en contra (Estados Unidos e Israel) y la abstención de un Estado miembro (Ucrania).

El canciller de Cuba, Bruno Rodríguez, calificó hoy al cerco “como un acto de guerra en tiempo de paz”.

La decisión de fortalecer de forma inédita el bloqueo durante la Covid-19 y aprovechar la crisis económica mundial derivada para promover la desestabilización del país, muestra la esencia perversa de esa política, denunció el ministro de Relaciones Exteriores.

“Con saña y precisión quirúrgica se ataca a los sectores más sensibles de la economía y se busca deliberadamente infligir el mayor daño posible a las familias cubanas”, dijo al foro. Rodríguez recordó que desde un principio, el propósito de esa política genocida ha sido provocar hambre, desesperación y el derrocamiento del gobierno. (Fuente: Prensa Latina)



**Radio Habana Cuba**